

## 学びを深める

朝、正門前に立ち、あいさつ運動をしていると、金木犀の花の香りが漂ってきました。10月中旬まで30度を超す暑さが続いていたので、金木犀もまだ、自分の出番ではないと思っていたのでしょうか。秋が深まり、これからみたいです。



1年生が、校外に出かけ、みんなで秋を探しています。葉が紅や黄色になっていたり、もうすでに木から落ちてしまっていたり……。気を付けてよく見てみると、確実に秋が深まっているものです。学校の桜の木も、葉が落ちてしまっているもの、色が変わりかろうじて少しだけ残っているもの。それぞれです。四季があるっていいですね。

2年生は、中村海苔本舗さんと、交番に出かけ、プチ見学を楽しんできました。



近くにあることは知っていても、実際にどんな仕事が行われているのか、しっかりと学んできたようです。来週は、防災センターとあじさいの湯に出かけます。

また、6年生は、修学旅行を通して戦争の悲惨さ、平和の尊さ等学んできましたが、学びをぐっと身近に感じ、深めるために、実は、長崎だけでなく、身近でも戦争によって苦

労があったことなどを野口修一さんに来校していただき、語っていただきました。真剣に聞き入り、充実した学習になりました。今後さらに深めていく予定です。

各学年、学んだことをまとめ、11月27日（土）に予定されています「学習発表会」で、発表することになっています。



## 寒くても

朝の気温は、10度を下回るようになってきました。なかなか、布団から出るのがつらい時期となってきました。それでも子どもたちは、学校に来たら学習の準備を終え、大グラウンドに出て朝ランニングを頑張っています。私も負けないように走っています。歩くようなスピードですが……。

